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Luce como nuevo
El proyecto comenzó a ejecutarse hace cinco años y cobró forma definitiva gracias a un
gran esfuerzo con el que se involucró la familia bomberil y al aporte de los asociados.
La remodelación del denominado Destacamento Villa Zula fue presentada en un emotivo
acto que la Sociedad de Bomberos celebró este miércoles.
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Dirigentes y militantes del
Partido Justicialista de Berisso
compartieron ayer a la tarde un
encuentro virtual para conme-
morar el 47º Aniversario del fa-

llecimiento de Juan Domingo
Perón. En ese marco, también se
celebraron los 30 años de la a-
pertura de la casa partidaria ubi-
cada en calle 166 entre 14 y 15.

Desde dicha sede, partici-
paron del acto el intendente Fa-
bián Cagliardi y el presidente
del PJ, Ramón Garaza, a quie-
nes se sumaron vía Zoom ex-
intendentes, ex-presidentes del
PJ, concejales de la bancada
PJ-Frente de Todos, integrantes
del Consejo de Distrito del Par-
tido y dirigentes y militantes de
diversas agrupaciones.

Un invitado especial fue
Francisco Cafiero, nieto del ex-
gobernador Antonio Cafiero,
quien recordó la labor militante
que realizaron afiliados beris-
senses al PJ junto a su abuelo
para alcanzar la compra de la
sede en el año 1991.

También hicieron uso de la
palabra Leonardo Pistonesi,

quien presidiera el Partido en
aquel entonces, el ex-titular del
PJ, Justo ‘Tito’ Álvarez y el ex-
intendente Enrique Slezack.

Tras varias exposiciones
que portaron relatos, historias y
reflexiones emotivas y de posi-
cionamiento político, el cierre

estuvo reservado para los men-
sajes que pronunciaron Ramón
Garaza y el intendente Fabián
Cagliardi. Luego sonó la Mar-
cha Peronista, parar que los al-
rededor de trescientos asisten-
tes al encuentro pudieran ento-
narla desde sus hogares o el si-

tio en el que accedieron a la co-
nexión. Entre ellos estuvieron
por ejemplo Tamara Juzwa, hi-
ja del ex-intendente Eugenio
Juzwa; Emiliano Juzwa, hijo
del ex-intendente Néstor Juzwa
y algunos funcionarios provin-
ciales.

El intendente Fabián Ca-
gliardi oficializó la designación
de Cristian Medina, dirigente
de la agrupación Somos Ba-
rrios de Pie, como nuevo coor-
dinador municipal de Políticas
de Integración y Fortalecimien-
to Local. El nombramiento se
efectuó en el marco de una reu-
nión de la que participaron el
secretario de Desarrollo Social
Lucas Spivak y Esmelferinda
Parra García y Lilia Bustaman-
te, también integrantes de la ci-
tada agrupación.

El flamante funcionario,

habitante de Villa Progreso, ex-
plicó que el área creada permi-
tirá alcanzar una ‘mayor articu-
lación’ entre la Municipalidad
y el Ministerio de Desarrollo

Social y en especial una secre-
taría que ocupa en dicha Carte-
ra Daniel Menéndez, referente
nacional de Somos Barrios de
Pie.

La semana pasada, en la nota “Perón en
el recuerdo”, hacíamos mención a las dudas
respecto del lugar exacto del nacimiento de
Juan Domingo Perón (Lobos o Roque Pé-
rez), a partir de argumentos que exponen al-
gunos biógrafos.

Compartiendo copia de la libreta de en-
rolamiento del ex-presidente de la Repúbli-
ca, el referente de la Agrupación 8 de Octu-
bre de La Franja, Daniel Saíno, ratificó su
convicción de que fue Lobos el lugar de na-
cimiento del General. “Hoy los documentos
y la historia nos indica que nació allí el 8 de
octubre de 1895”, apuntó, considerando que
de haber sido diferente, el propio Perón, que
contaba con todos los medios para rastrear el
dato, lo hubiera aclarado.
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El PJ local homenajeó a Perón a 47 años de su muerte
También se recordaron los 30 años de la
inauguración de la sede partidaria ubicada en
166 entre 14 y 15.

La patria chica del General El gobierno comunal sumó nuevo coordinador

Piden eximir del pago de licencias a choferes
de ambulancias y patrullas

Concejales de la bancada PJ-
Frente de Todos elevaron para su
tratamiento en el Deliberativo un
proyecto de Ordenanza que a-
punta a eximir a trabajadores que
conduzcan ambulancias o patru-
lleros policiales del pago de la ta-
sa municipal correspondiente a

la obtención o renovación de la
licencia de conducir.

“Esperamos la aprobación
de este proyecto con el fin de
distinguir y reconocer la voca-
ción de servicio de estos trabaja-
dores”, mencionó el concejal A-
lejandro Paulenko, autor de la i-

niciativa mediante la que se pe-
dirá al Ejecutivo que establezca
quiénes son los trabajadores al-
canzados y defina el alcance de
las tipologías y modalidades de
licencias para conducir vehículos
de servicios públicos de Emer-
gencias.
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DARÍO LUNA, DE CC-ARI, SOBRE EL ARMADO DE JUNTOS POR EL CAMBIO

Por una construcción “sin egoísmos ni apetencias personales”
Avanza el año y las fuerzas

políticas definen posiciona-
mientos de cara a las eleccio-
nes que se avecinan. La Coali-
ción Cívica-ARI es uno de los
partidos que integra el frente
Juntos por el Cambio.

El concejal Darío Luna, re-
ferente local de la fuerza se re-
firió a los esfuerzos por conso-
lidar la unidad del espacio va-
lorando a nivel nacional los
gestos de la máxima referente
de la Coalición Cívica, Elisa
Carrió, y de la presidente del
PRO, Patricia Bullrich, que re-
nunciaron a integrar listas.

“Son gestos inusuales en la
política, en donde muchos
quieren perpetuarse. Son gestos
nobles de dos mujeres respeta-
das, que tienen un gran caudal
electoral pero dejaron de lado
ambiciones personales y nos
invitan a todos a emularlas”,
sostuvo Luna. “Han decidido
ponerse al frente en la batalla,
conformando una lista de uni-
dad. Estas actitudes nos exigen
que dejemos de lado el egoís-
mo y apetencias personales, pa-
ra ir todos encolumnados
detrás de un proyecto que es
Juntos por el Cambio”, dijo
también, considerando que el
‘clima’ en la alianza opositora
cambió luego de los citados
gestos.

El panorama no parece el
mismo en territorio provincial,
por lo que el dirigente berissen-
se pide que prime ‘la sensatez,
la cordura y no la soberbia’, a-
puntando a las pretensiones de
un sector del radicalismo que
impulsa la figura de Facundo
Manes como cabeza de lista de
candidatos a diputado.

ARMADO LOCAL 

A nivel local, la lista to-
davía no tiene nombres. En tal
sentido, mencionó que inte-
grantes de los distintos sectores
le confiaron un rol de ‘media-
dor’, para intentar limar aspe-
rezas. “La Coalición Cívica fue
mediadora entre dos posicio-

nes. No estamos peleados, sim-
plemente hay ópticas distintas.
Por el momento prima el diálo-
go”, aseveró, insistiendo en la
necesidad de replicar la con-
ducta de referentes nacionales
en pos de fortalecer la unidad.

“A algunos les cuesta com-
prender que Juntos por el Cam-
bio no tiene un líder, porque to-
dos los referentes que vienen
batallando son los constructo-
res de lo que tenemos hoy. Na-
die puede adueñarse de nada;
todos tenemos una porción de
esa responsabilidad que prima
sobre alguna apetencia perso-
nal. Me han pedido que sea el
mediador, que convoque y lla-
me al consenso. Hablé con re-
ferentes de los distintos parti-
dos y las intenciones son muy
buenas, pero lo que queda es la
praxis”, estableció. “En estos
momentos tenemos que ceder
todos para construir una alter-
nativa conjunta”, advirtió.

En el mismo sentido, a-
firmó que en el plano local ‘na-
die tiene la lapicera’ para elegir
candidatos. “La Coalición Cí-
vica cedió y fue generosa en
muchos aspectos. Ahora tam-
bién pedimos que sea reconoci-
da como fuerza fundacional del
frente. No queremos ser furgón
de cola; sí somos un faro en
donde decimos lo que pensa-

El pasado fin de semana, la
Convención de la UCR bonae-
rense ratificó la voluntad parti-
daria de constituir un amplio
frente opositor al oficialismo
provincial y nacional, basado en
acuerdos programáticos y valo-
res comunes como los celebra-
dos con partidos políticos afines
en las tres últimas elecciones.

La berissense Adriana Ci-
pollone, secretaria de Trabajo
Social del Comité Provincia,

observó que el organismo par-
tidario quedó así facultado para
instrumentar los acuerdos polí-
ticos y programáticos necesa-
rios de cara a la construcción
de ese frente, con el objetivo de
potenciar la competitividad e-
lectoral de la UCR y de la coa-
lición opositora en todas las ca-
tegorías y jurisdicciones.

La convención fue presidi-
da por el diputado nacional
Carlos Fernández, alineado

con el sector interno que enca-
beza Maximiliano Abad, hoy
presidente del Comité, pero
respetó la paridad que en mar-
zo mostraron las elecciones de
autoridades partidarias, ya que
de 347 convencionales, 170
fueron del sector que responde
al intendente de San Isidro,
Gustavo Posse, incluida la ex-
senadora Malena Baro, desig-
nada vicepresidente de la Con-
vención.

La Convención radical ratificó vocación frentista

mos. Muchas veces la Coali-
ción Cívica se ha bajado en a-
ras de la construcción de la uni-
dad, pero creo que llegó el mo-
mento de ser reconocidos”,
sostuvo el actual vicepresiden-
te del HCD.

También se refirió a una
potencial pre-candidatura del
ex-intendente y actual presi-
dente de la UCR local, Jorge
Nedela, poniendo de relieve
que corresponde al radicalismo
decidir los nombres que apor-
tará dicho partido. “Cada parti-
do tiene una visión y pone en la
mesa el nombre de su candida-
to, o lo hará cuando sea oportu-
no. No sé si Jorge Nedela será
candidato en representación de
su partido, es una cuestión que

le corresponde precisamente a
la UCR”, aclaró.

Para Luna, en las próximas
legislativas estarán en juego
valores como la República, la
libertad, la ética y la verdad.
“Cuando observás que los po-
deres del Estado no son respe-
tados y que un poder tiene inje-
rencia sobre los otros, la Repú-
blica se ve avasallada y está en
peligro. No quiero ser amigo ni
de Venezuela, ni de Cuba, tam-
poco de China e Irán. No quie-
ro ser aliado de Maduro, quiero
una forma de hacer política dis-
tinta. La República está en peli-
gro porque hacia ese lugar va-
mos”, calificó.

En la suma de cuestiona-
mientos a las políticas del go-

bierno nacional, hizo alusión al
manejo de la pandemia y lo que
definió como una ‘supresión de
la libertades individuales’.
“Nos han restringido la libertad.
Lo entiendo al principio; por el
tema de la pandemia teníamos
que cuidarnos y todos asenti-
mos. Pero nos  han cortado la
libertad hasta para despedir a
nuestros difuntos”, sostuvo. “El
gobierno tiene que aceptar su
negligencia ante la pandemia.
Los funcionarios no pueden de-
cir que están aprendiendo cuan-
do tenemos casi cien mil muer-
tos. Nadie hace necrofilia o
campaña electoral sobre los
muertos, pero este gobierno tie-
ne que hacerse cargo de sus in-
capacidades”, sentenció.



El lunes, dirigentes del Co-
mité Berisso de la UCR rindie-
ron un sentido homenaje al dos
veces presidente de la Repúbli-
ca, Hipólito Yrigoyen, en un
nuevo aniversario de su falleci-
miento, registrado el 3 de julio
de 1933.

El acto tuvo lugar en la Es-
cuela Primaria 3, que lleva el
nombre del destacado dirigente
radical, con las limitaciones
propias de la pandemia y respe-
tando de manera estricta los
protocolos. Participaron el ex-
intendente y actual presidente
de la UCR, Jorge Nedela, la
concejal y vicepresidente del
Comité, Antonella Villa Chio-

do, el concejal Matías Nanni, el
presidente de la JR Patricio Ya-
let y Gabriel Kondratzky.

“Agradecemos a las autori-
dades por recibirnos una vez

más, en medio de un tiempo
muy difícil de pandemia, para
poder honrar la memoria de un
gran Presidente argentino”, ex-
puso Nedela tras el encuentro.
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Trabajadores del Larrain elevan reclamo por salarios
Trabajadores de la salud rea-

lizaron una protesta en las puer-
tas del Hospital Larrain, exigien-
do mejoras salariales y elevando
reclamos particulares de cada
sector (médicos y enfermeros).
Según explicaron durante la pro-

testa, el grupo no responde a or-
ganizaciones sindicales, alegan-
do ‘no sentirse representados’.

El reclamo salarial estuvo a
la cabeza en los planteos. “Soy
enfermera del sector de terapia
intensiva del Hospital. No inte-

gro ningún gremio, pero necesito
que las autoridades vean que ha-
ce falta un aumento salarial”, ex-
puso una de las trabajadoras mo-
vilizadas.

“Estamos pidiendo un suel-
do acorde a la canasta básica que
ronda los 70 mil pesos. Nuestro
salario es de 50 mil y además te-
nemos una carga horaria extra,
porque nos han sacado franco y
vacaciones. Nuestro reclamo na-
ce de nuestras necesidades. No
nace de un gremio, sino de cada
uno de los compañeros que está
sufriendo el cansancio y los ma-
gros salarios”, definió también.

El pedido, apuntaron desde
el grupo, no es por un ‘bono con-
formista’. “Queremos que se nos
pague lo que nos tiene que pagar.
Pedimos un porcentaje igual al
que consiguió Camioneros. Nos
toman como esenciales, pero no
nos tratan de esa forma. Es una
burla para trabajadores de la sa-
lud que estamos en la primera lí-
nea de batalla”, consignaron.

La UCR homenajeó a Yrigoyen

El problema nunca se re-
solvió, pero cada tanto sus e-
fectos se hacen más notorios.
En los últimos tres meses la
presencia de hollín en ropa,
plantas y animales de domici-
lios de diferentes puntos de la
ciudad se hizo patente.

La continua llovizna de
restos de carbón de coque pro-
veniente de la planta de Ox-
bow-Copetro preocupa y eno-
ja a los vecinos, que todos los
días retiran de sus viviendas
importantes montículos de la
sustancia oscura. “Que al-
guien haga algo”, es el pedido
que formulan mientras exhi-
ben en fotografías u objetos la
presencia del hollín.

“Estamos naturalizando
algo que no debería pasar y
que nos perjudica, muy a pe-
sar de los informes y descar-

gos de la empresa que indican
que no es tóxico, es inerte, in-
disoluble y no reacciona con
el agua”, puntualizó días atrás
el concejal Claudio Topich
del bloque Juntos por el Cam-
bio, tras ingresar al Cuerpo un
proyecto de Comunicación
para que el Ejecutivo inter-
venga intentando poner fin al
problema.

El objetivo, insistió, es que
autoridades del OPDS realicen
controles eficientes para poner
fin a un problema cuya eviden-
cia está a los ojos de todos.

“Es un tema que nunca se
resuelve, a pesar de históricos
y permanentes pedidos de ve-
cinos y ambientalistas y de las
acciones encaradas por el Eje-
cutivo y el Concejo local de
casi todas las gestiones”, ex-
presó el edil.

En los Considerandos de
su presentación hace hincapié
en que fueron hasta el mo-
mento infructuosas las tratati-
vas y presentaciones adminis-
trativas y/o judiciales por par-
te de particulares, organiza-
ciones ambientalistas o desde
el ámbito municipal, obser-
vando que el Organismo Pro-
vincial para el Desarrollo Sus-
tentable (OPDS) otorgó a la
empresa resoluciones otorgan-
do el Certificado de Aptitud
Ambiental para que pueda
funcionar a pesar de las ema-
naciones.

En vista de dicha circuns-
tancia, convocó a las autorida-
des comunales a insistir con
un pedido de intervención de
la Secretaría de Política Am-
biental para que las emisiones
cesen.

“Hagan algo”, piden los vecinos frente a la
llovizna de hollín
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A través de un duro comu-
nicado de prensa que emitió a
fines de la semana pasada, la
Federación Médica de la pro-
vincia (FEMEBA) cuestionó al
IOMA por la enorme deuda que
mantiene con sus representados.

“El mismo Instituto que en
su propaganda oficial dice que
sus beneficiarios le importan,
tiene deudas con los médicos de
FEMEBA por prestaciones
brindadas hace casi dos años
¿De verdad pretende que le cre-
an que cuida a sus afiliados,
cuando no les paga a quienes
verdaderamente cuidan y atien-
den a esos beneficiarios?”, se
lee en el documento, en el que
además se recuerda que FEME-
BA mantiene un convenio con
la obra social desde hace más de
setenta años, para asistir actual-
mente -con sus más de 10 mil
médicos acreditados- a

1.200.000 beneficiarios en 121
de los 135 partidos bonaerenses.

“¿De verdad cree que pa-
gando los peores aranceles en-
tre más de 100 obras sociales,
hasta dos años después de reali-
zada la prestación, con una in-
flación de más del 40%, y con
una presión fiscal asfixiante e-
jercida por nación y provincia,
puede brindar una atención de
calidad a sus beneficiarios?”,
cuestionan los representantes
de la Federación.

Del mismo modo, ponen el
acento en que los médicos si-
guen siendo protagonistas de la
lucha contra la pandemia, a-
rriesgando en muchos casos su
vida y la de sus familiares y su-
friendo daños económicos, físi-
cos y psicológicos. “Mientras la
sociedad en su conjunto reco-
noce y agradece su esfuerzo, el
IOMA mantiene una deuda cer-

cana a los mil millones de pesos
con ellos”, subrayan.

A LA ESPERA
DE NOVEDADES

María Verónica Schiavina,
secretaria de Hacienda de FE-
MEBA, detalló que la deuda
que mantiene el IOMA ascien-
de a unos 900 millones de pe-
sos por distintas prácticas, en-
tre ellas algunas puntuales co-
mo las referidas a Holter y Er-
gometrías, que datan de julio
de 2019.

“Durante este tiempo soli-
citamos por medio de múlti-
ples notas los pagos que co-
rresponden. Hasta debimos ha-
cer una carta documento con
el reclamo, la que ante la falta
de respuestas tuvimos que re-
petir con todos los detalles de
la facturación. Pero aún segui-
mos esperando novedades”,
expuso la representante de la
entidad médica.

Al mismo tiempo, indicó
que para tratar de paliar los pro-
blemas particulares que atravie-
san los profesionales, FEME-
BA les adelanta pagos. “Lo ha-
cemos porque la situación se
hace insostenible. Entre el atra-
so en los pagos, la inflación
constante y valores que no son
lo que se necesita, es muy difí-
cil la realidad para los médicos,

que obviamente no pueden es-
tar dos años sin cobrar por su
trabajo. Necesitamos que se pa-
gue lo antes posible porque
nuestros profesionales están ha-
ciendo mucho esfuerzo y sacri-
ficio en estos tiempos de pande-
mia y parte de ese reconoci-
miento es pagarle en tiempo y
forma”, aseveró.

En cuanto al abono de la
cápita mensual, aclaró que el
atraso es de un mes y que las
liquidaciones se efectúan con
continuidad. “En eso quiero
ser precisa y justa, porque a-
travesamos una situación que
es algo habitual en ese senti-
do”, especificó Schiavina. “Lo
que ocurre es que se van acu-
mulando deudas por otras
prácticas, entre ellas alguna
preocupantes como las referi-
das a prevención de cáncer co-
lorrectal y la colocación de
DIU, que se deben desde sep-
tiembre de 2020”, insistió.   

En cuanto a los valores de
la cápita, para este 2021 se
pactó un aumento que llegó a
un 35 por ciento, cifra menor a
la tasa inflacionaria y que a-
demás se terminará de aplicar
en el mes de octubre. “Una si-
tuación similar ocurrió el año
pasado. Siempre se va con re-
traso en ese aspecto. Como res-
puesta, FEMEBA tiene un va-
lor superador de lo que se pacta
con IOMA, ya que pagamos un
20 por ciento más de lo estipu-
lado por convenios”, sostuvo la
responsable del área de Hacien-
da de la entidad. El ya referido
pago ‘adelantado’ por los servi-
cios, observó, apunta a “tratar
de minimizar los efectos de es-
tos momentos tan complejos
que tienen que ver con la pan-
demia, la demanda y el stress
que se está atravesando”.

La Federación también se
mantiene en alerta frente a la
posibilidad de que el IOMA a-

vance en la política de estable-
cer centros propios de atención,
saltando las pautas actuales en
la relación con las entidades
primarias. “No es preocupante
que pueda tener sus consulto-
rios, pero se deben seguir cum-
pliendo los convenios vigentes
desde hace muchos años y el
pago debe seguir haciéndose a
través de las entidades médi-
cas”, afirmó Schiavina.

Finalmente, indicó que des-
de la organización provincial se
sigue de cerca la situación que
atraviesa en el orden local la
Cínica Mosconi, bajo su figura
de cooperativa y ahora con la
participación del Municipio.
“La Agremiación Médica de
Berisso está sobre el tema y lo
que se quiere es tener trabajo y
seguir brindando el servicio a
los afilados del IOMA. Busca-
mos que se conserven las for-
mas de pago a través de las en-
tidades médicas”, insistió.

FEMEBA reclama al IOMA el pago de una cuantiosa deuda

Integrantes del SAME y de
ATE Berisso se reunieron el lu-
nes con el intendente Cagliardi y
el director de Defensa Civil, Ro-
berto Scafati, con el fin de abor-
dar temas que hacen al servicio,
entre ellos sus modalidades ope-

rativas y su funcionamiento, cali-
dad y proyección, así como la si-
tuación salarial de sus trabajado-
res.

De la reunión participaron el
secretario general adjunto del
gremio, Juan Jorajuría y los inte-

grantes del SAME Jeremías Gre-
co, Mariano Santillan y Julieta
Minicucci, quienes definieron
como positivo el encuentro, des-
tacando que se pudieron despejar
algunas inquietudes que preocu-
paban al sector.

Trabajadores del SAME y dirigentes de ATE se
reunieron con autoridades



El pasado fin de semana,
la Municipalidad llevó ade-
lante distintas acciones rela-
cionadas con la nocturnidad.
Si bien no pudo detectarse la
fiesta clandestina que terminó
en una batahola en 8 y 133,
personal afectado a los con-
troles consiguió dispersar a
participantes de dos encuen-
tros que se llevaban adelante
en 149 Norte entre 14 y 15 y
en 13 entre 156 y 156 Norte.

También se realizaron
controles de alcoholemia, de-
tectándose tres casos positi-
vos en Montevideo y 12, Ave-
nida Perón y Montevideo y
Génova.

Federico Ruiz, a cargo de la
Dirección municipal de Seguri-
dad Vial y Ciudadana, men-
cionó también que junto a las á-

reas de transporte de Provincia
y Municipio se realizaron ope-
rativos de control de peso de
camiones, que culminaron con
el labrado de 30 actas y el se-
cuestro de 6 camiones.

Finalmente, varias áreas y
organismos aportaron perso-
nal para operativos montados

con el objetivo de vigilar el
respeto de semáforos y con-
trolar documentación de con-
ductores y vehículos. En ese
marco, se controló a unos 300
vehículos, labrándose 32 in-
fracciones y se secuestrándo-
se 3 camionetas, 2 autos ca-
mionetas y 6 motos.

El subsecretario provincial
de Transporte, Alejo Supply, en-
cabezó esta mañana junto al in-
tendente Fabián Cagliardi el acto
de entrega de quinientos cuader-

nillos didácticos del programa
“Fangio te enseña Seguridad
Vial” a alumnos de la Escuela 8
de Villa Argüello.

El material fue diseñado en

el marco de un convenio que fir-
maron la subsecretaría de Trans-
porte y la fundación Museo del
Automovilismo Juan Manuel
Fangio y Berisso recibirá en total
algo más de 24 mil cuadernillos,
que se distribuirán en todas las
escuelas del distrito.

La propuesta -orientada a
niñas, niños y adolescentes de 3
a 17 años- recopila una serie de
consejos del quíntuple campeón
de la Fórmula 1, presentándolos
junto a juegos, actividades y lec-
turas sobre seguridad vial. El ob-
jetivo es generar conciencia con
la intención de generar un cam-
bio en la cultura vial de las gene-
raciones venideras.

De la presentación participa-
ron varios integrantes del gabi-
nete comunal, así como autorida-
des educativas y miembros de la

comunidad escolar, encabezados
por su directora Andrea Balquin-
ta. También se sumaron inte-

grantes del denominado Consejo
provincial de Víctimas, incluido
su presidente Roberto Almeida.
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Educación vial inspirada en Fangio
Llegaron cuadernillos para distribuir entre
alumnos de las escuelas berissenses.

Escrituración a favor de la Municipalidad

Desmanes en encuentro nocturno en 8 y 133

Operativos para controlar nocturnidad,
tránsito y transporte

El gobierno comunal avan-
za en sus gestiones para “recu-
perar lugares históricos y de in-
cidencia social” resolviendo trá-
mites de escrituración de dife-
rentes espacios e inmuebles.

Recientemente, en la Escri-
banía General de Gobierno, el
intendente Fabián Cagliardi
firmó dos escrituras a favor de
la Municipalidad bajo la figura
de “prescripción administrati-
va”.

Una de las escrituras trami-
tadas corresponde a la sede so-
cial del “Club Social, Cultural y

Deportivo Vostok Colectividad
Bielorrusa”, ubicada en 13 y
165. Según se informó, dada u-
na serie de dificultades técnico
legales para alcanzar el acto es-
criturario, la institución había
cedido los derechos posesorios
a favor del municipio, con el fin
de que tramite la prescripción
administrativa como medida
previa e imprescindible para
que la colectividad pueda obte-
ner la escrituración de su sede
social, a través de la donación a
posteriori por parte del munici-
pio a su favor.

El segundo documento ru-
bricado por el jefe comunal tie-
ne que ver con el lote de Nueva
York y Marsella sobre el que se
encuentra emplazado el monu-
mento del “Km. 0”, que de este
modo se incorpora al dominio
municipal para darle un destino
histórico y social.

En el acto de firma de la do-
cumentación, Cagliardi estuvo
acompañado por el subsecreta-
rio de Tierra, Vivienda y Hábi-
tat, Gabriel Marotte, y el direc-
tor de Hábitat y Demanda Co-
munitaria, Adrián Risculese

Escenas nocturnas de violen-
cia y descontrol se registraron el
fin de semana en la zona de 133
entre 8 y 9, donde se llevaba ade-
lante una muy concurrida fiesta
clandestina. Al consumo de alco-
hol y la ausencia de todo tipo de
cuidado en lo que hace a proto-
colos covid se sumaron forcejeos
y golpes de puño entre algunos

de los participantes del encuen-
tro. El área municipal a cargo del
control de la nocturnidad in-
formó que no se recibieron de-
nuncias sobre los hechos, aunque
se tomó nota de lo sucedido ho-
ras más tarde, por lo que se deci-
dió actuar ‘de oficio’.

En tal sentido, el martes se
informó que la Estación de Po-

licía berissense, el titular de la
Comisaría Berisso Cuarta y la
Secretaría de Seguridad iniciaron
actuaciones, comisionándose a
personal de GTO (Grupo Táctico
Operativo) de la seccional poli-
cial a realizar tareas relacionadas
con el hecho y dándose interven-
ción al Juzgado Federal 3 a cargo
del Dr. Ernesto Kreplak.
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Estudiantes de la Agraria podrán realizar
prácticas en el ámbito municipal

La Municipalidad y la Es-
cuela Agropecuaria Nº1, con
sede actual en Los Talas, firma-
ron un convenio de colabora-
ción institucional para que a-
lumnos del establecimiento
puedan realizar prácticas profe-
sionales en áreas municipales
afines a la actividad agropecua-
ria. Cada etapa de intervención
de los alumnos será guiada por
profesionales de carrera perte-
necientes a la gestión local y
supervisada por un docente del
establecimiento educativo.

El convenio fue rubricado

por el intendente Fabián Ca-
gliardi, y la directora de la Es-
cuela, Alejandra Di Lorenzo, en

presencia de la presidente del
Consejo Escolar, Irene García, y
el docente Fernando Yarra.

Jornada de plantación de árboles del Equipo Puente
Integrantes del Equipo

Puente llevaron adelante una
jornada de plantación de árbo-
les en avenida Génova. Entre
las actividades que realizó el
sector figuraron la plantación
de árboles, juegos de separa-
ción en origen y un torneo mix-
to de fútbol-tenis.

“Berisso es la sexta ciudad
más contaminada del país, des-
pués de Ensenada que es la

quinta. Eso significa que somos
una de las regiones más insalu-
bres de Argentina. Con estos
datos ¿Cómo no vamos a gene-
rar conciencia sobre la salud

pública? Hay que cambiar el
chip de las políticas públicas
retrógradas cuanto antes”, ex-
puso Emiliano Stapich, refe-
rente de la organización.

Reconocimiento para instituciones que
pelean contra adicciones

Cerrando varias activida-
des organizadas por el Día de
la Lucha contra el Narcotráfico
y el Uso Indebido de Drogas,
que se conmemora cada 26 de
junio, el gobierno comunal a-
gasajó días atrás a instituciones
que trabajan la temática. En un
encuentro del que participaron
el intendente Cagliardi, el se-
cretario de Salud, Santiago
Ramírez Borga, y el jefe de de-
partamento municipal de Salud
Mental y Adicciones, Marcelo
Chediak, fueron reconocidos
referentes del CPA (Centro
Provincial de Atención a las A-
dicciones), del Centro Rehabi-
litación “Santa Isabel” y de la
Asociación Civil “Tomar Con-
ciencia”, además del trabajador
barrial y ex-concejal Santiago
Rodríguez, por la labor de con-

tención que desarrolla en calle
Nueva York. Marcelo Chediak
destacó la importancia de la
creación del área que hoy con-
duce en la estructura municipal
y comentó además que en las
últimas semanas se avanzó jun-
to a gremios de la región en un
proyecto de ordenanza para la
generación de centros preventi-
vos laborales.

En adhesión a la efeméride
del 26 de junio se llevaron ade-
lante varias actividades, entre
ellas una charla de reflexión en
el espacio El Adoquín de calle
Nueva York y una jornada de
salud preventiva en el Corralón
municipal con la realización de
testeos rápidos para detectar
enfermedades de transmisión
sexual.
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Esperan solución para el problema del techo de la Técnica 2
Integrantes de la comuni-

dad educativa de la Escuela de
Educación Técnica 2 “Emilio
Rebuelto” hicieron pública en
los últimos días su preocupa-
ción por el estado del edificio
escolar. El techo de la sede de
12 y 169 requiere atención ur-
gente, por lo que las autorida-
des proyectan una obra con un
presupuesto de 120 millones de
pesos que se financiaría con re-
cursos gestionados ante el Ins-
tituto Nacional de Educación

Técnica.
El consejero escolar Omar

Medina (Juntos por el Cambio)
mencionó que conforme a in-
formación que obra en la presi-
dencia del Cuerpo, los recursos
para financiar el proyecto -di-
señado, presupuestado y ges-
tionado por la Municipalidad-
fueron transferidos de Nación a
Provincia, nivel en el que de-
bería formularse el llamado a
licitación.

Tras poner de relieve que el

presupuesto asciende a más del
doble de los 52 millones que se
invertirán en la construcción de
un nuevo jardín de infantes
junto a la EES 2, Medina consi-
deró que podría haberse apela-
do a otra iniciativa ‘más econó-
mica, rápida y casi igual de e-
fectiva’.

“Consistía en sacar la
membrana, sellar las fisuras de
la losa y mediante carpeta mo-
dificar la pendiente, para luego
poner membrana nueva y hacer

en forma periódica limpieza de
gárgolas y canaletas”, expuso,
aludiendo a un trabajo similar
que resolvió filtraciones en el
techo de la primaria 5 con me-
nos de 9 millones de pesos.

La alternativa a la que se
refiere para la Técnica, dijo
también, podía tomar cómputo
y presupuesto de obra calcula-
dos en 2018. “Se requería de
poco más de 8 millones. Se
podía haber actualizado ese va-
lor y licitar”, planteó.

Al mismo tiempo, expuso
que la Comuna cuenta con los
recursos para encarar un traba-
jo como el señalado. “Al cierre

de 2020, la partida Fondo Edu-
cativo contaba con un saldo de
$29 millones y el presupuesto
estimado para este años ascien-
de a $157 millones, de los cua-
les Provincia giró en el primer
cuatrimestre $42.2 millones”,
precisó. “De acuerdo a la ley de

prepuesto de la provincia se de-
be invertir el 50% de dicho
fondo en infraestructura”, ob-
servó finalmente, asegurando
que pese a afirmaciones de ac-
tuales funcionarios nunca se in-
virtió el 100% del presupuesto
en las escuelas.

Vecinos del barrio Banco
Provincia exponen que desde
abril no pueden usar el servicio
de telefonía domiciliaria a pe-
sar de haber efectuado múlti-
ples reclamos ante la empresa
que lo proporciona.

Los usuarios comentan que

se quedaron sin tono desde un
robo de cables que se registró
en la zona meses atrás y que se
trata de un servicio imprescin-
dible que necesitan muchos a-
dultos mayores del barrio.

Dada la ausencia de res-
puestas de Movistar Hogar, el

reclamo fue elevado a la Ofici-
na Municipal de Información al
Consumidor (OMIC), cuyos
responsables adelantaron que
el martes de la semana próxima
estarán recorriendo el barrio y
solicitarán fotocopias de DNI y
recibos de pago del servicio pa-
ra efectuar una presentación
colectiva desde el ámbito ofi-
cial.

BARRIO BANCO PROVINCIA

Sin teléfono desde abril

Insisten en pedido de agua de red para Altos de Los Talas
A inicios de esta semana,

ABSA efectuó tareas de repara-
ción en una cañería de 400
milímetros en la zona de inter-
sección de las avenidas Monte-
video y Perón.

Al advertir la intervención,
vecinos de Altos de Los Talas
volvieron a la carga con el recla-
mo para que se dote del servicio
de agua de red a dicho barrio. A-

legan, como en otras oportuni-
dades, que el tendido ya está ter-
minado y que solo falta ‘cruzar
un caño’ debajo de la Ruta 15.

“El argumento por el que
no habilitan la obra es que no
habría presión, pero tal vez con
este tipo de arreglos se podría
avanzar en el tema”, pusieron
de relieve esta semana. “Nos
sentimos olvidados, porque pa-

gamos todos los impuestos, en
algunos casos más caros y se-
guimos sin agua. Todos los ve-
ranos es el mismo padecimien-
to, estaría bueno que el próxi-
mo sea diferente”, puntualiza-
ron también, describiendo que
una vez conectado el barrio, los
camiones de acarreo podrían a-
tender mejor otras zonas que
requieran el llenado de tanques.
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Quedó formalmente abierto el ‘Mes del Vino’
Como en el año pasado, la

tradicional Fiesta del Vino de
la Costa no podrá realizarse en
forma presencial, por lo que la
Cooperativa de la Costa, a car-
go de su organización con el a-
poyo de la Municipalidad y o-
tros organismos e instituciones,
anunció que se desdoblará en
diferentes propuestas virtuales,
que entre otras cosas incluirán
a lo largo de julio conversato-
rios y la difusión de material
relacionado con historia y pre-
sente de la producción del
monte berissense.

La apertura del programa
de actividades del que se dio en
llamar “Mes del Vino - Camino

a la fiesta” se realizó el sábado
en la sede de la Bodega de la
Cooperativa, ubicada en el ca-
mino a la playa Bagliardi, en-
marcada en las actividades por
el 150º Aniversario de Berisso.

Se dieron cita allí, el inten-
dente Fabián Cagliardi; el mi-
nistro de Desarrollo Agrario de
la provincia, Javier Rodríguez;
el decano de la Facultad de
Ciencias Exactas de la UNLP,
Mauricio Erben; el decano de
la Facultad de Trabajo Social,
Néstor Artiñamo; y la vicede-
cana de la Facultad de Ciencias
Agrarias y Forestales de la mis-
ma universidad, Mónica Ricci.
Además de otros funcionarios

comunales, como el titular del
área de Producción, Roberto A-
lonso, se sumó también el Pri-
mer Consejero Encargado de
Negocios de Belarús, Dmitry
Derevinsky, de visita en la ciu-
dad para participar también de
actos por el aniversario de la
independencia de dicha nación.

En su mensaje, el intenden-
te Cagliardi destacó que pese a
la imposibilidad de concretar
una fiesta presencial, es de vital
importancia “volver a nuestras
raíces que vieron el crecimien-
to de lo que nosotros conoci-
mos como el vino de la viña y
que es parte de nuestra histo-
ria”.

En dos años, el crecimiento
del Centro de Aprendizaje Uni-
versitario (CAU) Berisso de la
Universidad Empresarial Siglo
21 fue notable. De siete alum-
nos con los que se contaba ini-
cialmente se llegó a alrededor
de cien, que hoy optan por una
modalidad de estudio ‘mediada
por tecnología’, tanto para es-
tudiar carreras terciarias (de 2
años duración) como universi-
tarias (de 4).

Dichos estudiantes avanzan
en el camino del conocimiento

desde su domicilio, a través de
sus computadoras. Sólo se re-
quiere su presencia en el CAU
a la hora de rendir exámenes
parciales y finales, aunque por
estos días, a raíz de la pande-
mia, dichos exámenes (en for-
mato ‘múltiples respuestas’)
también se toman en forma vir-
tual a través de una novedosa
plataforma que permite cono-
cer la nota apenas culminada la
evaluación.

El Mgter Roberto Guerrero,
coordinador del CAU Berisso, y

la tutora de asistencia presen-
cial, Prof. Cristina García Es-
cardo, recordaron que todas las
carreras que dicta Siglo 21 están
avaladas por el Ministerio de E-
ducación de la Nación y la CO-
NEAU, por lo que los títulos
que se otorgan son oficiales.

Del mismo modo, repasa-
ron que entre las más de 50 ca-
rreras a las que se puede acce-
der figuran Abogacía, Conta-
dor, Procurador, Gestión Con-
table, Higiene y Seguridad La-
boral, Diseño y Animación Di-

gital, Hidrocarburos y Geo-
ciencia, Comercio Internacio-
nal, Informática, Educación,
Recursos Humanos, Gestión
Ambiental, Publicidad, Marke-
ting, Criminología, Logística
Global, Investigacion en la Es-
cena del Crimen.

La información respecto a
carreras, programas y otros í-
tems de interés está disponible
en la página www.siglo21beris-
so.com.ar. También se pueden
efectuar consultas al (221) 502-
8751.

ACCESO ASISTIDO DESDE EL CAU BERISSO

Amplia oferta educativa de la Universidad Empresarial Siglo 21

A la vez, destacó que gra-
cias al aporte del gobierno pro-
vincial, la Cooperativa podrá
disponer ahora de una nueva
cámara de frío y un tanque de
enfriamiento que ayudarán a
mejorar la producción de vino
blanco.

Por su parte, el ministro Ja-
vier Rodríguez se refirió a la
decisión de la administración
bonaerense de ‘renovar el com-
promiso con la gente de la Co-
operativa’. “Estos son hechos
donde celebramos el trabajo,
reconociendo y valorizando el
esfuerzo que cada productor y
cada productora hace a diario.
La decisión de los organizado-

res es muy interesante para que
en este contexto de pandemia
el evento dure un mes y que les
permita dar visibilidad a la pro-
ducción”, señaló.

En representación de la Co-
operativa, organización anfi-
triona, su presidente Martín Ca-
sali expuso que julio seguirá

siendo el ‘Mes del Vino’, pero
que a partir de un proyecto de-
sarrollado junto a la Facultad de
Trabajo Social de la UNLP, la
intención es proyectar activida-
des al resto del año, para que
los pobladores de la ciudad y de
otros puntos conozcan el proce-
so de producción completo.
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El sábado, representantes
del Consulado de Belarús se
sumaron al acto con que se
conmemoró en Berisso un nue-
vo aniversario de la indepen-
dencia de dicha nación. Dmitry
Derevinsky (primer consejero
encargado de negocios) y Ev-
geny Lakotko (primer secreta-
rio) dijeron así presente en el
encuentro que tuvo lugar en el
Puente 3 de Abril, con la parti-
cipación del intendente Fabián
Cagliardi, de integrantes del

Club Vostok, que nuclea a la
comunidad belarusa de la re-
gión, y del presidente de la A-
sociación de Entidades Extran-
jeras, Carlos Arias.

“Es un honor y un orgullo
estar presente en el Día de la
Fiesta Nacional de Belarús y
compartir esta fiesta con verda-
deros amigos. Hoy he tenido la
magnífica oportunidad de co-
nocer al Intendente, que nos ha
recibido de manera excelente, y
espero sea el punto de partida

de una relación amistosa y de
cooperación”, estableció Dere-
vinsky tras el acto, durante el
que además agradeció a la co-
munidad belarusa local “por
honrar sus raíces históricas y
por ser tan activos en la promo-
ción de nuestra cultura” y des-
tacó a Berisso como “ejemplo
y referencia para otras ciudades
en materia de solidaridad, res-
peto y diversidad cultural”.

En representación de la co-
munidad belarusa afincada en

la zona, el presidente del Vos-
tok, Román Paiva, agradeció a
quienes participaron de la evo-
cación y acompañó luego a los
visitantes en una recorrida que
tocó calle Nueva York y la bo-
dega de la Cooperativa de la
Costa, camino al balneario Ba-
gliardi.

ESCRITURA

Antes de los actos protoco-
lares, autoridades comunales

entregaron al presidente del
Club Vostok, en presencia de
las autoridades consulares, la
documentación que permitirá a

la institución avanzar en la
confección de la escritura de
propiedad de su histórica casa
de 13 y 165.

Prosvita programa venta de vareneke y holubtsi
La filial Berisso de la Aso-

ciación Ucrania Prosvita pro-
grama para el sábado 17 de julio
una jornada de venta de varene-
ke y holubtsi. Los pedidos

podrán realizarse hasta el miér-
coles 14 enviando mensajes de
Whatsapp al (221) 564-2479. Se
venderá cada docena de varene-
ke (frizados + salsa) a $400 y el

precio será el mismo para una
porción de holubtsi más salsa. A
la vez, quienes quieran encargar
vareneke sin salsa podrán hacer-
lo a $250 la docena.

La Sociedad Española pro-
grama cocinar el domingo 11 u-
na gran paella de mariscos. Los
interesados en encargar su pedi-

do pueden comunicarse al 461-
3977 / (221) 615-4934, dirigirse
al puesto de diarios y revistas de
Montevideo y 13 o hacer con-

tacto a través de Facebook o Ins-
tagram (Sociedad Española de
Berisso). Las porciones se entre-
garán en la sede de 16 casi 167.

AMIA La Plata y la Colec-
tividad Israelita de La Plata,
Berisso y Ensenada adhirieron

a la conmemoración de los 150
años de la fundación de Berisso
entregando una placa recorda-

toria a las autoridades comuna-
les.

Del acto participaron por
AMIA su presidente Miguel
Antonovich y los dirigentes
Roberto Reichman, Daniel
Ridner y Ezequiel Abramovich.

Por la Municipalidad lo hicie-
ron el intendente Fabián Ca-
gliardi, la secretaria de Gobier-
no, Aldana Iovanovich, y el
subsecretario de Relaciones
con la Comunidad, Anibal Fer-
nandez.

AMIA adhirió a la celebración
del 150º Aniversario de Berisso

CON VISITAS DIPLOMÁTICAS

Se conmemoró el aniversario de la independencia de Belarús
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Bomberos inauguró su remodelado Destacamento Villa Zula
Mediante un acto que se

llevó adelante este miércoles,
quedaron formalmente inaugu-
radas las remodeladas instala-
ciones del Destacamento Villa
Zula de la Sociedad de Bombe-
ros Voluntarios local, ubicado
en Montevideo entre 32 y 33.

Condicionado por los pro-
tocolos de pandemia, el acto
contó sólo con la presencia de
autoridades, de los propios
bomberos y de algunos invita-
dos especiales, pero fue trans-
mitido en vivo para toda la co-
munidad a través del espacio
en Facebook de la institución.

El encargado de dar la
bienvenida y de presentar las o-
bras fue el comandante Rober-
to Scafati, presidente de la enti-
dad. Entre los presentes estu-
vieron el intendente Fabián Ca-
gliardi; el presidente del Con-
sejo Nacional de Bomberos,
Carlos Alfonso; el presidente
de la Federación Bonaerense
de Bomberos, comandante ge-
neral Daniel Vicente; la direc-
tora nacional de Bomberos del
Ministerio de Seguridad, Virgi-
nia Laino; la subsecretaria pro-
vincial de Emergencias, Alicia
Salman; el director provincial
de Defensa Civil, Raúl Pavón,
y el comandante general Mon-
señor Adrián Guedes, obispo
de Entre Ríos.

Tras la presentación de
banderas y la entonación del
Himno Nacional y el Himno a
Berisso, se proyectó un video
dando cuenta del trabajo reali-
zado.

Scafati destacó la labor que
llevaron adelante los integran-
tes del Destacamento, subra-

yando que trabajaron duro para
tener las instalaciones que me-
recen. “Fue un objetivo que lo-
graron ustedes. Si no fuera por
el apoyo de todos, esto no se
hubiera logrado”, les transmitió
con orgullo, remarcando que
todos los cuarteles merecen
instalaciones dignas para traba-
jar.

En su mensaje, adelantó
también que antes de finalizar
el año se reformará el vestuario
de damas del Cuartel Central,
volviendo a agradecer la ayuda
de quienes pagan su cuota so-
cietaria. “Desde que iniciamos
la gestión nos están dando una
ayuda increíble”, afirmó.

El comandante Vicente re-
marcó por su parte que la insti-
tución ‘vive demostrando su
crecimiento’, recordó al ex-
presidente Juan Ludovico An-
tonelli, alma mater de la insti-
tución y destacó la labor de S-
cafati. “El equipamiento lo dice
todo. Esto demuestra que las
instituciones que crecen son las
que se basan en el entendi-
miento. Cuando hay un solo e-
quipo, todos van para el mismo
lado”, señaló.

A su turno, la Lic. Laino se
refirió también a la labor reali-
zada junto a autoridades y la
comunidad. “Tener una sala
para capacitarnos es lo que ne-
cesitamos para actualizarnos en
las cosas que sabemos que
vuelven a la comunidad”, ob-
servó, mientras que Carlos Al-
fonso se refirió a la felicidad
que genera en todos quienes
quieren a los bomberos ver es-
tos avances.

El acto dispuso de un mo-

mento para el intercambio de
presentes y para la entrega de
cuadros conmemorativos a
quienes pusieron cuerpo y alma
para concluir los trabajos. Se
recordó especialmente a José
Baluk, quien desde la vicepre-
sidencia de la Sociedad se tra-
zara como objetivo concluir el
proyecto. “Cuando José nos
dejó, nos preguntamos cómo
seguir y ahí apareció otra per-
sona, el tesorero Juan Cars, que
en memoria de José continuó
con la obra”, señaló Scafati.

También compartió su e-
moción el intendente Cagliardi,
quien transmitió las felicitacio-
nes de la comunidad berissense
y recalcó el orgullo que la ciu-
dad siente por sus bomberos.

EL VALOR DE LO QUE
CUESTA

Los trabajos se iniciaron
hace cinco años, siguiendo el
objetivo de adaptar el espacio
físico a las nuevas necesidades
del servicio. Cuando se creó, el
Destacamento contaba con o-
cho bomberos, un baño y un

vestuario. “Fue pensado para
un grupo muy pequeño de per-
sonas de un mismo sexo, por-
que en aquel entonces no había
personal femenino”, detalla
Roberto Scafati.

“Es una gran obra que efec-
tuó el propio personal. Ellos
son los protagonistas junto a
los socios”, agradeció el presi-
dente de la institución al refe-
rirse a la construcción de 20
metros por 7, que incluye ahora
un vestuario femenino y otro
masculino, baños nuevos y una
sala de capacitación equipada
con computadoras, proyector y
baño propio, para poder llevar
adelante actividades que hasta
el momento venían desa-
rrollándose solamente en el
Cuartel Central.

La obra abarcó además la
puesta en valor del galpón en el
que se guardan los móviles,
que presentaba algunos incon-
venientes, y el reacondiciona-
miento de la cocina-comedor
que utiliza habitualmente el
personal.

“Los bomberos ya no
tendrán que regresar a su casa

para bañarse después de un in-
cendio. Cada uno va a tener su
taquilla con elementos de hi-
giene y va a poder ducharse. Se
liberaron los vestuarios viejos
que estaban construidos dentro
del galpón y va a quedar lugar
para más móviles”, detalló Sca-
fati.

En el devenir histórico, el
Destacamento pasó de 8 efecti-
vos y una autobomba a 37

miembros y 3 unidades (una
autobomba de ataque rápido y
rescate, un vehículo todo terre-
no y una autobomba de segun-
da dotación y apoyo), atento al
crecimiento de los barrios a los
que protege, entre ellos Barrio
Obrero, Juan B. Justo, Villa
San Carlos, Barrio Banco, San-
ta Teresita, Villa Zula y Los
Talas, además de una vasta zo-
na ribereña.

SE RENOVÓ ASÍ POR COMPLETO EL SERVICIO DE EMERGENCIAS INDUSTRIALES

Llegó una segunda UTI móvil

La Sociedad de Bomberos
Voluntarios recibió en los últi-
mos la segunda Unidad de Te-
rapia Intensiva Móvil (UTIM)
cero kilómetro que adquiriera
recientemente para renovar por
completo su servicio de emer-
gencias industriales.

Se trata de una pick up

Toyota Hilux especialmente
carrozada en los talleres de la
firma TSS Group, ubicados
en la localidad de General
Rodriguez con un innovador
diseño tecnológico. Para la
fabricación de la unidad se u-
tilizaron paneles pultruídos
tridimensionales, típicos de la

industria aeronáutica, a fin de
obtener un contenedor estruc-
turalmente robusto pero a su
vez liviano y de gran aisla-
ción térmica y acústica.

La compra de esta unidad
y la que anteriormente llegó
al Cuartel de 164 y Génova se
efectuó con fondos prove-

nientes del servicio que brin-
da el cuerpo profesional de la
Institución dentro del polo
petroquímico local. Ese con-
venio, se puso de relieve des-
de la entidad, también permi-
te mantener la fuente laboral
de varios bomberos volunta-
rios.
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La Delegación municipal
Zona I llevó adelante trabajos
orientados a evitar desbordes
de la red cloacal en la zona de
Villa Progreso, teniendo en
cuenta el faltante de algunos
tramos de caños en los conec-
tores principales del tendido.

La tarea se centró en 80 y 125
Norte y estuvo a cargo de tra-
bajadores municipales y de
ABSA.

“Hubo que romper el asfal-
to sobre calle 80 y colocar el
caño que estaba faltando de u-
na extensión de 12 metros de-

bajo de un cruce de calles”,
describió el delegado comunal
Maximiliano Alí, mencionando
además que ya se trabaja en la
extensión de más de dos mil
metros de agua potable y en a-
rreglos de caños rotos en Villa
Argüello

Reparación en red cloacal de Villa Progreso
La Unión de Educadores

Berissenses recordó que hasta el
30 de julio permanecerá abierta
la inscripción a propuestas de
formación del Instituto Superior
de Formación y Capacitación
Docente de la Federación de E-
ducadores Bonaerenses (FEB).

Las carreras de la oferta e-
ducativa 2021/22 son el Postí-
tutlo en Atención Temprana del
Desarrollo Infantil (ATDI Res.
1248/12 – últimas cohortes);
Tramo de Formación Pedagó-
gica para el Nivel Medio (Res.
2082/07) y Tramo de Forma-

ción Pedagógica para el Nivel
Superior (Res. 550/07).

Quienes quieran realizar
consultas, conocer requisitos o
recibir asesoramiento podrán
enviar un mensaje de correo e-
lectrónico a ofertaeducativaue-
be@yahoo.com.

Propuestas de formación docente de la FEB 

El viernes de la semana pa-
sada, Villa San Carlos empató
en su cancha ante Deportivo
Merlo, en la cita correspon-
diente a la fecha 16 del Apertu-
ra de la B Metro. El marcador
quedó en cero, pese a que los
de Berisso jugaron un buen
partido y merecieron tal vez
mejor suerte.

El equipo dirigido por Lau-
reano Franchi llegaba a la cita
algo desinflado, teniendo en
cuenta las dos derrotas previas
y la distancia que lo separa del
puntero.

De todas formas, mientras
queda enfrentar a Flandria para
cerrar el Apertura, haberse re-

encontrado con su juego le per-
mitirá al plantel recuperar con-
fianza para afrontar el gran de-
safío ante Patronato de Paraná
por los octavos de final de la
Copa Argentina.

El partido se disputará el
13 de julio a las 15:35 en el es-
tadio Eva Perón de Sarmiento
de Junín y el que pase enfren-
tará en cuartos ni más ni menos
que al ganador de Boca-River.

LA SÍNTESIS

Villa San Carlos 0
Rodrigo Benítez; Juan Ignacio Sa-
borido, Federico Slezack, Luciano
Machín, Nicolás Grasso; Nahuel

Fernandes Silva, Juan Ignacio Silva,
Gonzalo Raverta, Matías Samanie-
go; Octavio Padovani y Bryan Sch-
midt. DT: Laureano Franchi.

Deportivo Merlo 0
Federico Tursi; Juan Motroni, Se-
bastián De Luca, Roberto Floris, Ro-
drigo Godoy; Mauro Pajón, Franco
Benítez, Guillermo Ojeda, Federico
Maraschi; Jonatan Morán y Nicolás
Straccia. DT: Norberto D’Ángelo.

Cambios: ST 18’ Enzo Benítez y
Cristián Seltzer por Straccia y Go-
doy (DM), 18’ Javier Sequeyra y
Lautaro Ruíz Martínez por Schmidt
y Padovani (VSC), 33’ Ariel Colzera
y Nazareno Pompei por Maraschi y
Pajón (DM), 39’ Ezequiel Aguimcer
por Fernandes Silva (VSC), 42’ Án-
gel Acosta por Raverta (VSC), 43’
Manuel Molina por Saborido (VSC).

Amonestados: Nahuel Fernandes
Silva (VSC), Octavio Padovani
(VSC), Roberto Floris (DM), Guiller-
mo Ojeda (DM), Enzo Benítez (DM)
y Federico Slezack (VSC).

Árbitro: Ignacio Lupani.

Se va el Apertura y la Villa
ya piensa en Patronato

La semana pasada, se incor-
poró al plantel de Villa San
Carlos el delantero Matías
Fernández, proveniente de
Quilmes. El futbolista se trans-
formó así en el primer refuerzo
villero para disputar el próximo
Clausura de la B Metro, así co-
mo las instancias que sigan de
la Copa Argentina. El contrato
se estampó en la sede de la ins-
titución y la llegada es a présta-
mo y por 18 meses.

Por otro lado, el 30 de junio
concluyó el vínculo contractual

con Lucas Rebagliati, que no
continuará en el club. Quien sí
renovó fue Matías Brianese,

que en principio seguirá vincu-
lado con el club berissense has-
ta diciembre de 2022.

PRIMER REFUERZO DE CARA A LA SEGUNDA PARTE DEL AÑO

El Celeste incorporó al ex-Quilmes
Matías Fernández

Integrantes de la comu-
nidad cristiana “El Quin-
cho” y el grupo “Misión
Puente” dieron inicio a la
campaña “Compartir Abri-

go”. La convocatoria es a
donar frazadas, colchones,
sábanas, camperas, buzos,
pantalones, calzado u otros
elementos que puedan ser de
utilidad para quienes necesi-
tan equiparse frente a los

días de frío que se avecinan.
Quienes quieran efectuar
donaciones podrán dirigirse
a la sede de 17 entre 150 y
151, o comunicarse al (221)
418-8120, para acordar el
retiro de las donaciones.

Compartir abrigo



Viernes y sábado entre las
13:00 y las 22:00 y domingo en-
tre las 13:00 y las 21:00, la Mu-
nicipalidad llevará adelante en
170 entre 8 y 9 el evento “La
ciudad que nos une”. Responsa-
bles de la organización anticipa-
ron que el público podrá disfru-

tar en dichas jornadas de varios
puestos de comida, stands de
productores, emprendedores y
artesanos y un espectáculo mu-
sical. Además se realizará una
‘hornada en vivo’ de piezas de
cerámica y se preparará un gui-
so ‘popular’ en la olla escultóri-

ca de Carlos Moreyra, que lue-
go recorrerá diferentes barrios.

En las jornadas de viernes y
sábado se realizarán desde las
17:30 los encuentros “Traé tu te-
lescopio”, un taller de armado y
enfoque de los dispositivos que
el público acerque para visuali-

zar al anochecer lo que muestre
el cielo berissense (se aconseja
concurrir con linternas). Además
estarán disponibles bicicletas pa-
ra realizar paseos.

Durante sábado y domingo
se ofrecerá desde las 11:00 un
recorrido turístico por viñedos

y la bodega de la Cooperativa
de la Costa, con opción de al-
morzar en Los Talas disfrutan-
do de un show musical (en es-
te caso con regreso pautado a
las 17:00). El transporte estará
a cargo de la Municipalidad y
los interesados en sumarse de-

berán presentarse 15 minutos
antes del horario de salida en
el stand del área municipal de
Turismo que se montará en la
muestra. Las inscripciones se
realizan en la Oficina de Infor-
mación Turística (Montevideo
y Génova), llamando al 464-
7092 o escribiendo a turismo-
berisso@hotmail.com.
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Propuesta cultural y turística para el fin de semana

Paseo por el Delta berissense

Música en vivo en el vacunatorio de la UTN
El Quinteto municipal de

Cuerdas, dirigido por Mariela
Ferenc, se presentó días atrás
en el vacunatorio que funciona
en la UTN, para acompañar la
espera de los citados para reci-
bir la inmunización contra el
COVID-19. Fue la segunda
presentación de estas carac-
terísticas, ya que antes el en-
samble había dicho presente en
el punto de vacunación que
funciona en el Centro de En-
señanza y Atención de la Salud
de la UNLP.

Este fin de semana, la Cá-
mara de Turismo berissense
volverá a ofrecer la posibili-
dad de realizar un paseo por el
Delta local. El recorrido estará
disponible viernes, sábado y
domingo, con salidas a las
12:00 (con un guía turístico en
el barco y opcionalmente en
Isla Paulino) y un costo de
$500. También se podrá em-

barcar a las 15:00, en este caso
con un costo de $400 sin la op-
ción de un guía en la Isla.
Quienes quieran pasear por el
lugar podrán hacerlo libre-
mente y regresar en la última
lancha que vuelve al centro a
las 17:30. El recorrido parte de
Montevideo y Génova o del
Club Náutico, de acuerdo a la
altura que exhiba el río en ca-

da jornada. Desde la embarca-
ción se puede contemplar la
Escuela Naval, el Astillero
Rio Santiago, el Puerto La
Plata, el Club Regatas y la Isla
Paulino. Los interesados en re-
alizar reservas o formular con-
sultas pueden comunicarse al
(221) 594-6017 (Julieta Gua-
na) o (221) 594-1673 (Sofia
Hawryszko).

Plazos extendidos en concursos por el 150º
Aniversario de Berisso

La Dirección municipal de
Cultura extendió hasta el 31
de julio la fecha de recepción
de trabajos de quienes quieran
participar de los concursos de
Literatura y Dibujo organiza-
dos por los 150 años de la fun-
dación de nuestra ciudad.

En lo que hace al certa-
men de Dibujo, se estableció
como primer premio una ta-
blet de 7” con 16 GB  y como
segundo una orden de compra
en Casa Basal. Podrán partici-
par en dibujo, pintura y colla-
ge chicos de 11 a 18 años, con

trabajos que reflejen algún si-
tio de la ciudad con el que se
identifiquen (plaza, club, etc.)
o que brinde identidad al con-
junto de los berissenses (canal
Génova, playas, humedales,
etc.), los que deberán enviarse
a
expoculturabsso@gmail.com.

El certamen literario está
centrado en el género Poesía y
entregará como primero y se-
gundo premios otra tablet de
7” con 16 GB y una lámpara
de escritorio respectivamente.

En este caso la convocato-

ria está dirigida a alumnos de
escuela secundaria y personas
mayores de 18 años que
podrán enviar sus trabajos a
bibliotecambsso@gmail.com.
Las obras deben ser origina-
les, tener un mínimo de 100
versos y un máximo de 200
(escrito en computadora, u-
sando Times New Roman 12,
con interlineado de 1,5).

Las bases completas pue-
den solicitarse escribiendo a
los correos antes citados o lla-
mando de lunes a viernes de
8:00 a 18:00 al 464-5512.

Etapa municipal de los Juegos Bonaerenses
Entre el 19 y el 23 de julio se llevará adelante en formato virtual la etapa municipal de la 30º

edición de los Juegos Bonaerenses. La Dirección municipal de Cultura informó que en categorías
juveniles (sub 15 y sub 18) y universitarios hay 60 inscriptos, que competirán en las disciplinas
solista vocal, pintura, dibujo, objeto artístico, video minuto, freestyle rap, literatura, malambo, fo-
tografía, mural y arte circense. La etapa regional se desarrollará entre el 1º de agosto y el 30 de
septiembre, mientras que para noviembre están programadas las finales provinciales.



REDONDO BIENES RAICES
COL: 7095.
LA PLATA: 21 CASI 57 Nº 1198. 
TEL: 457 3383 / 221 495 3321
redondobienesraices@gmail.com
www.redondobienesraices.com.ar
Facebook: Redondobienesraices  

* Alquilo Departamento 8 e/46 y 47,
La Plata, amueblado de 1 dormitorio
c/placard, cocina completa, baño,
$15.000 más Expensas.-
* Alquilo Departamento Av. Montevi-
deo e/ 36 y 37, P. alta, 2 dormitorios,
cocina-comedor, baño, s/expensas,
todos los servicios, $15.000.-
* Alquilo Departamento 14 y 152, in-
terno p. alta, 1 dormitorio, cocina-co-
medor, baño.  No paga expensas.
$14.500.-
* Alquilo Monoambiente 168 Sur y
Carlos Gardel, Equipada con cocina a
garrafa, mesada con pileta y bajo me-
sada, baño c/calefón eléctrico.
$8.500.-
* Alquilo Locales en Los Talas, Av.
Montevideo y 47 de 4 x 6 c/u, impe-
cables, con baño, servicio de luz y a-
gua. $13.500 c/u.-
* Vendo Departamento Av. Montevi-
deo y 34, 3dorm. Cocina-comedor,
baño completo, 60m2, Edificio 1, 5º
Piso, puerta 2, US$35.000.- 
* Lotes en 18 a 25 y 160 a 161 Beris-
so excelente zona, todos los servicios,
diferentes medidas. Se escuchan ofer-
tas desde US$16.000.-
* Lotes en 14 y 152 Berisso, de 15 x
30 y 30 x 30 con Escritura, Consulte
precio. US$.-
* Vende 5 Hectáreas en PALO BLAN-
CO, con monte frutal, producción de

madera, de fácil acceso y servicio de
agua y luz, ESCRITURA INMEDIATA,
US$65.000.-
* Vende Montevideo y 50 (300m p/el
lado del río) Los Talas, Fracción de 3
Hectáreas, vende el total o una cuarta
parte escriturada por parte indivisa,
Consulte Precio.-

MATÍAS PASTOR
BIENES RAÍCES. COL. 6928
"ABRIENDO PUERTAS"
LUNES A VIERNES DE 16 A 18HS
SÁBADOS DE 10 A 13HS
20 N° 4650 E/ MONT Y 170.
464 2795 / 15 612 2215
www.pastorbienesraices.com.ar 

* Alquila Casa a reestrenar en Barrio
Banco Provincia, 130mts cubiertos,
2 dormitorios, gran espacio verde,
cochera cubierta para dos autos.
$32.000 x mes.
* Alquia Departamento a reestrenar
en 11 y 161, 1 dormitorio, 40mts2,
$17.000 por mes.
* Venta Casa en esquina 8 y 162, lote
de 8x30, 200 metros cubiertos en ex-
celente estado, distribuidos en cocina
comedor, living, lavadero, baño y 2
dormitorios. Además posee quincho
con parrilla y cochera cubierta para 3
autos. Espacio verde. Antigüedad 25
años. Posible Permuta. Consulte.
* Venta Casa en 173 e/25 y 26, muy
buen estado, sobre lote de 10x30,
dos dormitorios, baño completo, coci-
na comedor y cochera cubierta. Posi-
ble permuta. Consulte.
* Venta Casa en calle 24 e/168 y 169.
sobre lote de 15x25. Posee 100mts
cubiertos, distribuidos en 3 dormito-
rios, baño, lavadero, cocina comedor
y living. Cuenta con un gran parque y
cochera cubierta. Consulte.

* Permuto Terreno en Los Talas,
30mts de Montevideo por Toyota
Hilux hasta 2009. 221 673 4544
* Por ausentarme, Vendo Dpto. en
Mar del Plata, 3 ambientes, planta
baja a la calle, s/expensas. Apto prés-
tamo bancario. Zona San Juan y Al-
berti. US$70.000 (0223) 476 2181 (fi-
jo) y (0221) 668 4773.
* Dueña Vende 18 esq. 169, Terreno
225m2, cubiertos: 200m2, 3 dormito-
rios, 2 baños, 2 cocheras. Todo a nue-
vo. Detalles de categoría. Posesión
inmediata. Consultas 221 618 1536,
después de las 14hs.
* Dueña Vende 19 N° 1571, Terreno
165m2, cubiertos: 90m2, living, co-
medor, 2 dormitorios, baño, cocina.
Amplísimo fondo. Consultas 221 618
1536, después de las 14hs.
* Vendo casa quinta en Los Talas.
Terreno de 30 x 60ms. Casa, más
quincho de troncos, pileta con agua
salada y parquizada.  221 619 9698

* Permuto Ranger 4x4, 2004 Limited
por auto Focus, Sandero, Bora, hasta
2012. 221 438 9150

* Tendederos, venta, reparación,
cableado, traslados, instalaciones.
Elija su modelo, desde $800. 66 y 122
bis. Tel 482 2585. Id 150 * 559.
Celular 15 463 3019 o bien  lacasa-
de l t endedero@hotma i l . com.a r
y www.lacasadeltendedero.com.ar

* Se ofrece Sra. para cuidado de abue-
los y niños. Claudia. 221 498 6011
* Se ofrece Sra. para quehaceres do-
mésticos y cuidado de abuelos. Marce-
la. 221 672 6411
* Se ofrece Srta. para limpieza, hospita-
les, clínicas y casas. Cuidado de niños.
Yael. 221 672 7704
* Se ofrece Sra. para limpieza y cuidado
de personas mayores. Paola. 221 615 1261
* Se ofrece Sra. para cuidado de abue-
los y niñeras. Andrea. 221 389 0753
* Se ofrece Srta. para cuidar abuelas,
cama adentro y cuidado de niños.
Karen. 221 589 0753

* Regalo gatitos hermosos. 461 7137
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